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БАТОНЧИКИ 
ДЛЯ НАШИХ ГЕРОЕВ 
Активные жители Курортного района продолжают ока-
зывать поддержку военнослужащим, выполняющим за-
дачи в зоне СВО. Недавно добрые и отзывчивые люди 
на пункт сбора привезли около 40 тысяч протеиновых 
батончиков. Разгрузить машину помогали волонтеры 
Сестрорецка.

Это не первая добрая ак‑
ция, которую проводят пред‑
приниматели  района.  Они 
также  поддерживают  пара‑
лимпийский  спорт  и  соци‑
альные службы.

— Помогаем  в  меру  на‑
ших  возможностей.  Будем 
дальше  продолжать, —  рас‑
сказывает предприниматель 
Артур Позняк.

Добавим,  что  присоеди‑
ниться к помощи может каж‑
дый. Сейчас добровольческое 
движение нашего района ак‑

тивно помогает участникам 
СВО. Ребята плетут маски‑
ровочные сети и нашлемни‑
ки,  делают  сухой  душ,  па‑
ракорды  и  хирургические 
тампоны.

Напомним, что в Курорт‑
ном районе волонтеров ждут 
в Сестрорецке — в помеще‑
нии народной дружины «Ку‑
рортная»  на  ул.  Токарева, 
7,  и  на  ул.  Коммунаров,  26. 
В Зеленогорске — в помеще‑
нии подростково‑молодежно‑
го центра «Снайпер».
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ТЕХНИКИ МНОГО 
НЕ БЫВАЕТ 
Продолжается обновле-
ние коммунальной техни-
ки района. К двум трак-
торам «Беларус-320» 
поступило дополнительное 
оборудование — газоноко-
силка.

Новое оборудование уже 
испытали на газонах Сестро‑
рецка.  Эта  техника  позво‑
лит поддерживать в порядке 
большие площади, которые 
в летний период активно за‑
растают сорняками. По сло‑
вам  специалистов,  тримме‑
ром или мотокосой никогда 
не добиться такой ровной по‑
верхности газона, какая по‑
лучается  у  этих  агрегатов. 

Из плюсов — простота в экс‑
плуатации,  производитель‑
ность. Они достойно справ‑
ляются со своей задачей.

Несомненно, данная тех‑
ника  станет  хорошим  под‑
спорьем нашим труженикам 
ручного труда.

Мощная, практичная, на‑
дежная, а главное — полезная.
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В РАЙОНЕ РОДИЛИСЬ 
АЙРИС И ОРИОН 
В ЗАГСе рассказали о том, как жители района предпо-
читают называть новорожденных детей. Так, среди са-
мых популярных имен для мальчиков оказались Максим, 
Марк, Лео и Михаил, а среди девочек — Виктория, Анна 
и Арина.

Всего с начала года было 
зарегистрировано рождение 
557 детей. Некоторые роди‑
тели выбрали для своих но‑
ворожденных  очень  редкие 
имена. Так, в Курортном те‑
перь живут Доминик, Эмиль, 

Анри,  Лука,  Орион,  Тео, 
Маркел, Теодор, Эдгар, Де‑
мид, Ян, Платон, Евсей, Гор‑
дей,  Яков,  Эрик,  Елисей 
и Макар, а среди девочек — 
Айрис, Теона, Марика, Ника, 
Хлоя, Стефани, Адель, Эли‑
на, Каролина, Риана, Ая, Ни‑
коль, Анита, Пелагея, Мира, 
Юлиана,  Алисия,  Амелия, 
Афина, Таисия, Агата, Злата, 
Галина, Аглая и Зоя.

Кстати, за это время заре‑
гистрировали свои отноше‑
ния 398 пар, из них во вто‑
ром квартале — 240.
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КУРС НА ОБНОВЛЕНИЕ 
ИНФРАСТРУКТУРЫ 
Губернатор Санкт- Петербурга 
30 июля встретился с прези-
дентом России Владимиром 
 Путиным. Глава города расска-
зал о самых важных проектах 
в развитии транспортной инфра-
структуры Северной столицы.

Речь зашла прежде всего о трех 
проектах, которые будут реализова‑
ны в Петербурге в ближайшие годы.

Во‑первых  —  это  строительство 
Большого Смоленского моста через 
Неву. Этот объект должен стать пер‑
вой разводной переправой, построен‑
ной в городе за последние 40 лет.

По оценкам специалистов, стои‑
мость  сооружения  длиной  4,7  ки‑
лометра  составит  около  50  млрд 
рублей. Начало стройки запланиро‑
вано на 2023 год, а первые автомоби‑
ли и даже трамваи должны проехать 
по нему уже в 2028 году. Александр 
Беглов пригласил президента на тор‑
жественную  церемонию  закладки 
первого камня.

Второй масштабный проект, над 
которым  уже  ведется  активная  ра‑
бота,  —  это  строительство  Широт‑
ной магистрали скоростного движе‑
ния (ШМСД). Новая дорога должна 
снизить нагрузку на улично‑дорож‑
ную сеть города и перераспределить 
трафик, идущий через центр. Маги‑
страль  пройдет  от  ЗСД  по  южной 
планировочной зоне города, пересечет 
Неву рядом с железнодорожным мо‑
стом и Кольцевую автодорогу с выхо‑
дом в Ленинградскую область. Пер‑
вым этапом создания ШМСД станет 
транспортная развязка, соединяющая 
ЗСД и Витебский проспект. По сло‑
вам губернатора, введение в строй ма‑

гистрали позволит разгрузить Нев‑
ский и Красногвардейский районы, 
а также часть Центрального.

Третий  важный  инфраструк‑
турный объект, о котором шла речь 
в ходе этого разговора, — это строи‑
тельство  линии  скоростного  трам‑

вая от метро «Купчино» до микро‑
района «Славянка» и в перспективе 
до аэропорта Пулково. Этот проект 
позволит связать Пушкин непосред‑
ственно с системой городского метро 
и перевозить до 13 миллионов пасса‑
жиров в год.
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ДОМ ДЕТСКОГО ТВОРЧЕСТВА: 
СКОРО ОТКРЫТИЕ 

В Зеленогорске на Комсомольской улице построено новое здание Дома 
детского и юношеского творчества. Оно возведено по заказу Фонда ка-
питального строительства и реконструкции, подведомственного ко-
митету по строительству. Здесь уже завершены отделочные работы, 
идет оснащение учреждения.

— Новый дом детского творчест‑
ва — комфортное и современное про‑
странство, оборудованное всем необ‑
ходимым для развития творческого 
потенциала детей. Здесь ребята смо‑
гут заниматься в кружках и студиях, 
развивать свои таланты, участвовать 
в  различных  творческих  програм‑
мах, —  отметил  губернатор  Алек‑
сандр Беглов.

Здание рассчитано на единовре‑
менное пребывание 300 учащихся.

В Доме творчества предусмотре‑
ны универсальный спортивный зал, 

тренажерный,  хореографический, 
выставочный и актовый залы и хо‑
ровая студия на 50 мест. Здесь по‑
явятся кружок моделирования, ма‑
стерская керамики, а также другие 
кружки и студии.

— В этом году откроем двери но‑
вого современного учреждения для 
развития творческих, технических, 
спортивных,  художественных  на‑
правленностей у школьников райо‑
на.  Все,  как  предписывает  нам  на‑
циональный проект «Образование». 
Этот Дом творчества предоставит но‑

вые технические направления: робо‑
тотехнику, 3D‑моделирование, объ‑
единения с элементами кванториума: 
автоквантум, аэроквантум, VR/AR‑ 
и IT‑квантумы, биоквантум, — гово‑
рит глава Курортного района Алек‑
сандр Забайкин.

Новое здание приспособлено для 
маломобильных людей. В том числе 
предусмотрено  парковочное  место 
для личного автотранспорта, панду‑
сы, ограждения с поручнями, лифты. 
Обеспечена доступность во все учеб‑
ные помещения.

Еще  один  долгожданный  объ‑
ект  строительства  —  киноконцерт‑
ный комплекс в Зеленогорском парке. 
Здесь будут располагаться два зала: 
большой на 300 мест на втором эта‑
же и малый — на 50 мест на первом. 
В  комплексе  также  предусмотрено 
выставочное пространство для разме‑
щения экспозиций. Это действитель‑
но важный объект, поскольку в Зе‑
леногорске и прилегающих поселках 
нет  концертных  площадок.  Строи‑
тельство начали в этом году. Плани‑
руется открыть в 2024 году. О темпах 
строительства — все идет по плану. 
Сейчас завершается возведение стен 
и перекрытий большого зрительного 
зала на 4‑м этаже, проводится монтаж 
инженерных сетей внутри здания, от‑
делка стен внутри здания, утепление 
фасадов 1‑го и 2‑го этажей.

Оба проекта стали реальностью 
благодаря  решению  губернато‑
ра  Санкт‑Петербурга  Александра 
 Беглова.

—   В н и м а н и е   ф е д е ‑
ральных и городских вла‑
стей  к  развитию  транс‑
портной инфраструктуры 
в Петербурге  необходимо 
приветствовать. У всех пе‑
тербуржцев, и в том числе 
жителей Курортного райо‑
на, должны быть качествен‑
ные условия для жизни и работы, 
а для этого необходимо развивать 
и  совершенствовать  и  городской 
транспорт, и систему автомобиль‑
ных дорог. Очень радует тот факт, 
что в городе на Неве возрождает‑
ся строительство больших развод‑

ных мостов и других подоб‑
ных сооружений. Широтная 
магистраль скоростного дви‑
жения расширит возможно‑
сти логистики и для граждан, 
и  для  бизнеса.  Скорост‑
ные  трамвайные  линии  — 
это тоже очень перспектив‑
ное  направление.  Очень 

надеюсь, что подобные инициати‑
вы придут и в наш Курортный, по‑
скольку  в  направлении  развития 
транспорта есть большой потенциал 
для роста, — отметил председатель 
Муниципального совета города Се‑
строрецка Андрей Иванов.
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